

Corea del Norte envió más de tres mil nuevos soldados a Rusia para combatir contra Ucrania, según Seúl

Corea del Norte envió alrededor de tres mil soldados adicionales a Rusia para combatir contra Ucrania durante enero y febrero, según afirmó el Estado Mayor Conjunto surcoreano (JCS).

En su última evaluación, el ejército de Corea del Sur detalló que el régimen de Kim Jong-un también ha estado enviando más misiles, equipos de artillería y municiones para apoyar a las fuerzas de Vladimir Putin.

Según recoge Associated Press, la ayuda entregada por Norcorea podría aumentar en el futuro dependiendo de cómo evolucione la gue-

rra. Cabe señalar que si bien Rusia y Ucrania acordaron recientemente un alto al fuego limitado, ambas partes se han acusado mutuamente de violaciones.

La citada agencia sostiene que dentro del equipo militar enviado por Pionyang a Moscú hay una cantidad considerable de misiles balísticos de corto alcance, obuses autopropulsados de 170 milímetros y unos 220 lanzacohetes múltiples de 240 milímetros.

En tanto, Corea del Norte ha enviado unos 11.000 efectivos a luchar por Rusia en su primera participación en un conflicto a gran escala desde la Guerra de Corea de 1950-53.

